



El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Lorca y la Comunidad de Regantes Campo Alto.

3.mayo.2022- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García Garay ha mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Lorca, Diego José Mateos, junto al Concejal de Agricultura Antonio Navarro y la Comunidad de Regantes Campo Alto.

La Comunidad de Regantes ha trasladado su preocupación por la situación de precariedad que sufre actualmente debido a la problemática derivada de la utilización del Canal Cabezo de Las Minas, después de la sentencia judicial que ha habido, ya que utilizan estos escasos recursos para incrementar los que ellos tienen actualmente. Esta situación tiene como consecuencia que se puedan mezclar aguas del Canalillo, de muy mala calidad, debido a su conductividad con la escasa agua disponible, que permite aumentar algo los recursos disponibles.

Por otro lado, también se han interesado por la situación administrativa de las concesiones de la Planta Desaladora de Valdelentisco, de la que esta Comunidad ha solicitado volúmenes.

El presidente les ha indicado que van a estudiar detenidamente sus derechos sobre el agua circulante por el Canalillo y que las concesiones de la Planta de Valdelentisco están próximas a su resolución, y se tendrán en cuenta las cuestiones planteadas y que tuvieron reflejo en la plica en su momento presentada.

La reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes